



## Cámara de Diputados y Marina firman convenio de colaboración de vinculación académica



Los integrantes de la Secretaría de Marina darán capacitación y apoyarán en la formación a las y los diputados de la 66 legislatura, luego de firmar un convenio general de colaboración interinstitucional de vinculación académica.

El presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, indicó que “está próximo a iniciar algunos cursos sobre seguridad nacional o seguridad pública y esto ayudará a entender algunos temas en los que ustedes están inmersos”.

Recordó que en legislaturas pasadas ya se ha firmado este convenio de colaboración, el cual ha permitido realizar algunas labores muy destacadas.



Resaltó la importancia de realizar actividades de vinculación, como visitas, porque permiten a diputadas y diputados conocer lo que hace la Secretaría de Marina y, a su vez, comunicarlas con los ciudadanos, por lo que pidió continuar con estas visitas que contribuyen al conocimiento recíproco de lo que se hace en ambas instituciones.

En tanto, el almirante Francisco Guillermo Escamilla Cázares, oficial mayor de la Secretaría de Marina, dijo que el convenio fomentará la educación integral a través de la Universidad Naval y el Poder Legislativo; además, permitirá fortalecer la relación entre ambos organismos del Estado, porque al sumar esfuerzos se alcanzan las metas y se trabaja en beneficio de las y los mexicanos.

Calificó de vital y trascendente este encuentro en el que se ratifica el compromiso de continuar con la capacitación. Asimismo, destacó la importancia de continuar profesionalizando el activo más importante de la institución, el recurso humano, mediante la difusión de cursos, talleres, seminarios, diplomados y eventos académicos que serán de gran beneficio para ambas partes.

“Reiteramos el compromiso de continuar estrechando lazos de cooperación. Tengan la certeza de que seguiremos trabajando y colaborando en conjunto para fortalecer los conocimientos de quienes integran este organismo y la Secretaría de Marina, Armada de México, siempre pensando en el beneficio del país y los ciudadanos”, dijo.

La firma del convenio, estuvo a cargo del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y como testigo de honor por el diputado presidente de la Comisión de Marina, diputado Humberto Coss y León Zúñiga; mientras que, por la Secretaría de Marina, lo firmaron el almirante Francisco Guillermo Escamilla Cázares y como testigos de honor el rector de la Universidad Naval, Leopoldo Jesús Díaz González Solórzano y el

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

19-02-25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

jefe de la Unidad de Planeación Estratégica, Coordinación y Enlace Interinstitucional, Miguel Ángel Rosales Maldonado.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/2/18/camara-de-diputados-marina-firman-convenio-de-colaboracion-de-vinculacion-academica-677270.html>